

南郷高通信



令和4年度 第3号
発行：令和4年7月8日

〒989-4204 宮城県遠田郡美里町大柳字天神原7番地
Mail:nango-h@od.myswan.ed.jp

「礼譲和協」

宮城県南郷高等学校
TEL: 0229-58-1122
FAX: 0229-58-1123

【「食ってみら in 美里」にIN】

5月29日（日）に美里町トレーニングセンターで行われた「食ってみら in 美里」に参加しました。これまでの2年間は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大のため、中止でしたが、3年ぶりの開催となった今年は、近隣の地域を含め、多くの方々が来場しました。

学校で育てたタマネギやレタスの他、マリーゴールドやペチュニアなどの農産物の販売を行いました。本校のブースには多くのお客様が来てくださり、午前中には、価格が高騰しているタマネギとレタスはあるという間に完売して、予想以上の売れ行きでした。お買い上げくださった皆様に感謝申し上げます。たいへんありがとうございました。



【「大崎耕土」学校の田んぼと蕪栗沼がつながっている？】

6月2日（木）5校時、大崎市世界農業遺産推進課の三宅 源行 様を講師にお招きして、1年生を対象にした「大崎耕土」についての講話を聞きました。

内容は、蕪栗沼と周辺水田は冬鳥の越冬地としてラムサール条約に登録されているとおり、湿地帯としてつながっている。また、大崎地域は、江合川と鳴瀬川流域の湿地を利用した水田農業が、歴史的に見ても盛んな地域である。東北の稲作には向かなかった自然環境の中で、「水」の調整に様々な工夫を重ねて発展した土地が「大崎耕土」であるというお話でした。

そして「大崎耕土」は、持続可能な水田を中心とした農業を支える伝統的水管理システムを有することから、世界農業遺産に認定されているという内容を丁寧に説明していただきました。生徒たちは、講師の説明に一生懸命耳を傾け、自分たちの学校が支援に取り組んでいる「大崎耕土」について、新しい学びを得ることができました。



【田園フェスティバルに参加】

6月11日(土)に美里町南郷庁舎前で開催された「第33回生き生き田園フェスティバル」に参加しました。「生き生き田園フェスティバル」は、3年ぶりの開催ということもあり、ステージイベントや多くの屋台が出店され、とても盛り上がりました。南郷高校も学校で育てた花とミニトマトの販売を行いました。

お客様がたくさん来てくださり、この日も約1時間半余りで完売しました。販売終了後には、屋台で食べ物を買ったり、花火を見たりして楽しみました。



【大崎耕土支援活動】

6月25日(土)に有志生徒が集まり、今年度2回目となる支援活動を行いました。今回は、午前中に鬼首地区の伝統野菜である鬼首菜の刈り取り及び搬入作業、午後からは、大崎耕土における水管理や食べ物、伝統文化に関わる学習会を行いました。県内は暑い一日でしたが、秋田との県境の標高の高い場所を涼風が流れる中、生徒たちは一生懸命、活動に取り組んでいました。この日は、さぞかしご飯がおいしくいただけただことでしょう。



【アルカス結成しました！】

「アルカス」とは、小～高校の児童・生徒を中心に構成され、健全育成活動や非行防止活動に参画することにより、子どもたちの視点から保護者や地域住民により良い地域環境づくりを目指して活動するボランティア団体で、宮城県警が結成促進を図っているものです。

遠田警察署の職員の方にも来ていただき、生徒会役員が中心となって元気に挨拶していました。これからは地域にも視野を広げながら活動していきます。



《7月の行事予定》

- 1日(金) 服装頭髪検査 農ク意見発表会
 - 5日(火) 面談週間(5分短)～11日
 - 6日(水) SSW
 - 7日(木) 命の大切さを学ぶ教室 SC
 - 8日(金) SC
 - 13日(水) 職員会議
 - 14日(木) マナーアップ運動 SC
企業合同説明会(塩竈)
 - 15日(金) スポーツ大会
企業合同説明会(塩竈)
 - 16日(土) 大崎市図書館5周年記念祭
 - 17日(日) 大崎地区高校合同説明会
 - 18日(月) 海の日
 - 19日(火) 金融教育講話(1年)
 - 20日(水) 農ク活動紹介発表会
 - 21日(木) 同窓会役員会 SC
 - 22日(金) 保護者面談(午前授業)
 - 26日(火) 進路ガイダンス(全学年)
 - 27日(水) 大掃除 全校集会
 - 28日(木) 中学生体験入学 夏季休業～8/23
- ※現時点での予定です。コロナウイルス感染拡大の状況等により、変更になる場合があります。

【今月の礼譲和協】



今年は、地域により例年よりも早く猛暑日が続く報道にもあるように、梅雨明けの暑さが、ひとしおに厳しく感じる季節となりました。

現在、全国的に新型コロナウイルス感染症の感染拡大が報道されています。学校として、なお一層の感染対策を継続してまいります。また熱中症への対応として、教室でのエアコンを使用、必要に応じてマスクを外す、水分補給の声掛けなどを行っております。また、予防の観点から、ご家庭での十分な食事と休養、睡眠をとることが、体調管理の土台となりますので、ご家庭のご理解とご協力を今後もよろしくお願いいたします。